

SEMAINE DE L'ATHLÉTISME

Une discipline en plein renouveau

Il est des initiatives qui ne peuvent s'inscrire que dans un travail de longue haleine. Ainsi, la semaine de l'athlétisme proposée fin juillet par le club de l'AFA Feyzin/Vénissieux sur la pelouse de la piscine Auguste-Delaune. Elle a amené une centaine d'enfants de 6 à 15 ans à participer à des épreuves diversifiées et ludiques : sprint (sur plat ou sur haies), sauts en hauteur et à la perche, lancer du poids, etc. Les organisateurs se sont appuyés sur le centre social Eugénie-Cotton et sur l'Équipement polyvalent jeunes des Minguettes. *“On a travaillé en étroite partenariat avec l'État (le dispositif Ville-Vie-Vacances) et la direction régionale Jeunesse et Sports, explique Thomas, l'un des animateurs référent de l'AFA. L'objectif est de créer une culture de l'athlétisme à Vénissieux, voire au-delà. Le potentiel existe.”*

Sport Expo lui permettra vraisemblablement de poursuivre cet objectif : le stand de l'AFA mettra en vedette cette discipline en plein renouveau. En témoignent les exploits de Christophe Lemaître, qui vient d'établir un nouveau record de France sur 100 m : 9'97.

PHOTO STÉPHANIE GAUCI - DRC VILLE DE VÉNISSIEUX

